

# こぶし

## 2023 vol. 69

### あきる野100歳表彰者



9月25日佐藤トヨ様があきる野市より表彰を受けました。

(職員)これからどんな事を  
して見たいですか?

(佐藤様)花が好きだったので見たい  
(職員)おめでとうございました。

お話を聞かせて頂き  
有難うございました。

〒190-0155

東京都あきる野市網代326-1

特別養護老人ホーム 福楽園

老人デイサービスセンター 福楽園

電話 042-596-4112

FAX 042-596-4176

あきる野福楽園で検索



ブログ



E-mail hukuraku@cronos.ocn.ne.jp

発行者 福楽園編集委員会

発行日 2023年10月

2階の表彰者12名になります

## 敬老会表彰者

今年は、感染症流行にてフロアにて写真を撮らせて頂きました。左からが最高齢者の表彰です。



105歳で原田スミ様



104歳で大久保英子様



102歳で小室鈴子様



101歳で坂本富子様



100歳で佐藤トヨ様



卒寿で久保田モト子様



卒寿で須田富貴様、



永尾八重子様



米寿で上野可代子様



米寿で浦野利男様



白井敬二様



喜寿で小林弘子様

# 1階の表彰者14名になります

1階集合写真では、左からが最高齢者の表彰となっています。

106歳の多胡昇十郎様  
長生きの秘訣を聞きました。  
「よく食べる事です」と話さ  
れて下さいました。



106歳の最高齢は多胡昇十郎様。104歳に師マス様。102歳に宮崎トミ様、  
中村シゲ様、金子博子様、岡崎純子様、101歳に油井スミ様。卒寿に佐藤則子様。  
米寿に武田ヤス様、小林幸男様、石井佑貴生様が表彰されました。

(体調不良にて卒寿に江沢とり様、皆川とき様。米寿に小林安子様  
の掲載ができませんでした。写真の人数は、11名となります。)

# 七夕飾り

心と心をつなぐ時間がそこにある



フロア活動

2階

日常の様子  
7・8月



笹の葉につける飾りは折り紙工作の定番です。網飾りにちょうちん等、とても上手に出来ています。

## 夏の盛りのスイカ割り

顔より大きなスイカに驚きと笑顔が溢れます。



## 彼岸法要

この1年で他界された利用者様の供養のお経をあげました。



真剣な表情です



ボールゲームや塗り絵を楽しんでる様子です。

担当 小倉 裕子

たくさんの感動と  
驚きを感じて

## 七夕飾り

笹には、願い事だけではなく5色の飾り  
を利用者様と一緒に作りました。



どんな願い  
事が書かれて  
いるのでしょうか

## スイカ割り



## 出前

夏の風物詩となったスイカ割りを楽しみました。力いっぱい  
に振り下ろしている時の目は、真剣そのものでした。

皆様が大好きな  
うなぎを7月28日  
に出前で取りまし  
た。

土用の丑の日7月  
30日、昼食のうな  
ぎも柔らかく脂が  
のっていてどちらも  
美味しく頂きました。



# 栄養調理係

大切な人の為に作る  
「愛情いっぱいの料理」  
が私達のモットーです

## 敬老の祝膳

今年は「料理で利用者様に元気と健康と笑顔を！」を合言葉に敬老の祝膳をご用意しました。暑い日が続くなか、梅じそポン酢をかけたサッパリ味の茄子料理が好評でした。

か 茄 華 舞  
き 子 つ 莖、  
た の つ 老、  
ま 梅 み さ つ  
汁 じ そ ま 芋、  
か ぼ し う ど う  
栗 入 ら 盛 ま せ  
天 海 し ま  
ぶ ら ま す  
入 し ま せ  
赤 飯 ま せ  
飯 ま せ

お品書き

## 9月18日 敬老会食



「栗入り赤飯が美味しいそう」との声が聞かれました。

## 7月21日 選択食

主菜を2品ご用意して、利用者様の好みの料理を選んで頂きました。



「私は、竜田揚げを選びました」

## 日常の様子

毎日、色々なゲームを行っています。応援、歓声で大盛り上がりです。



射的とヨーヨー釣りでは、童に戻り大盛り上がりでした。



皆様と一緒に楽しい時間を過ごす事ができました。

# 9月10日 在宅敬老会

式典の後、表彰者の集合写真を撮りました。



歌手が来てく  
れました



## 入所利用者 伊奈例大祭神輿見学



久々の外出に心も踊ります。「わっしょいわっしょい」といふ声のリズムに合わせて踊ります。久々の外出に心も踊ります。「わっしょいわっしょい」といふ声のリズムに合わせて踊ります。久々の外出に心も踊ります。「わっしょいわっしょい」といふ声のリズムに合わせて踊ります。久々の外出に心も踊ります。「わっしょいわっしょい」といふ声のリズムに合わせて踊ります。



お孫さんと写真を撮りました。

### 編集後記

新型コロナも5類へと移行され  
会の制約の緩和や外出行事の再開など、明るい話題が届けられるようになつてきました。まだまだ感染対策は、継続しながらの活動となりますが、より多くの利用者様の笑顔を掲載出来るよう編集委員一同取り組んで行きたいと思います。

植野  
明彦



施設の玄関前にて写真を撮りました。  
その後、みかん、おくら、カモを見たりしました。